



En La Araucanía invitan a constituir la Primera Mesa Regional de Cuidados

Autoridades de gobierno realizaron un diálogo participativo con cuidadoras y cuidadores de diversas comunas, como parte del proceso para instalar la Primera Mesa Regional de Cuidados en La Araucanía.

La iniciativa, liderada por la Seremi de la Mujer, Sol Kaechele, y la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Mariela Huillipan, busca convocar a personas cuidadoras, organizaciones e instituciones para construir colectivamente este espacio, que entregará insumos al Sistema Nacional de Cuidados, impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia y el Ministerio de la Mujer.

Esta acción se enmarca en el fortalecimiento de la Red Chile Cuida, impulsada por el gobierno del presidente Gabriel Boric, que articula apoyos para personas en situación de dependencia y quienes cuidan. Se llamó también a registrarse en el Registro Social de Hogares, módulo de Cuidados, para obtener la Credencial de Persona Cuidadora y acceder a beneficios.

Durante la jornada, más de 30 personas compartieron experiencias y desafíos. Susana Llancafil, de la agrupación Cuidadores Esperanza de Villarrica, destacó la importancia de crear redes de apoyo y avanzar en políticas que reconozcan el rol de quienes cuidan.

La Mesa Regional busca consolidarse como un espacio permanente de trabajo colaborativo con enfoque de derechos, género y corresponsabilidad. La información sobre el registro estará disponible desde la segunda semana de agosto en redes sociales institucionales. **T2**